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平成２９年９月教育委員会定例会 会議録 

 

平成２９年（２０１７）９月２６日（火）午後２時、出雲市教育委員会定例会を市民

応接室に招集した。 

 

 

１．会議に出席した委員 

  教 育 長    槇 野 信 幸 

  教育委員 (教育長職務代理 )    下 手 泰 子 

  教 育 委 員    松 浦 剛 司 

  教 育 委 員    小 豆 澤  貴 洋 

  教 育 委 員    水  陽 子 

 

 

２．説明のため会議に出席した者 

  教 育 部 長    杉 谷  学 

教育部次長（学校教育課長）    安 井 孝 治 

教育部次長（教育施設課長）    金 山 隆 司 

  教 育 政 策 課 長    渡 部 祐 子 

  児 童 生 徒 支 援 課 長    児 玉 弘 之 

学 校 給 食 課 長    金 森 真 治 

出 雲 科 学 館 館 長        山 本 利 明 

  文 化 財 課 長    佐 藤 隆 夫 

  学 校 教 育 課 主 査      佐 藤  協 

  平田学校給食センター所長      常 松 幹 夫 

  児童生徒支援課課長補佐    松 井 博 之 

 

 

３．会議の書記 

  教 育 政 策 課 主 査    和 田  貢 

 

 

４．傍聴者           ２人 
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開会 

（槇野教育長）只今から、平成２９年９月出雲市教育委員会定例会を開会します。 

本日の会議はお手元に配付しております日程のとおり行います。 

 

 

１．教育長行政報告 

（槇野教育長）それでは、教育長行政報告を行います。 

 

（槇野教育長）（以下、報告項目のみ掲載） 

（１）前回以降の動向 

H29.8.25 県市町村教委連合会文教施策・予算措置要望活動 

H29.8.26 西田小再編統合説明会 ～8.27 

H29.8.31 市議会初日 ～9.27 

H29.9.1 防災訓練 

H29.9.2 西田小再編統合説明会 ～9.3 

H29.9.4 市議会一般質問  ～9.7 

H29.9.7 予算特別委員会 

H29.9.9 出雲ドーム 2000人の吹奏楽 

H29.9.11 市議会文教厚生常任委員会・予算特別委員会分科会 

H29.9.13 乙立小学校・朝山小学校再編統合推進委員会 

H29.9.19 市議会予算特別委員会 

H29.9.20 市議会決算特別委員会  ～9.25 

H29.9.20 全国秋の交通安全運動出発式 

H29.9.26 定例教育委員の会議 

 

（２）今後の予定 

H29.9.27 市議会最終日 

H29.9.29 長浜小学校と韓国の小学校との国際交流事業 

H29.10.1 科学作品展表彰式・優秀作品発表会 

H29.10.2 新規採用職員正式任用式 

H29.10.2 外国語教育推進研修会 ～10.3 

H29.10.4 学校訪問 ～10.5 

H29.10.4 幼小中同和教育主任研修会 

H29.10.6 ポイ捨て一掃大作戦 

H29.10.8 出雲駅伝開会式 

H29.10.9 出雲駅伝 

H29.10.12 管内教育長会・研修会 

H29.10.12 県学力育成会 
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H29.10.16 まちづくり懇談会（今市） 

H29.10.17 学校訪問 

H29.10.19 中国都市教育長会 ～10.20 

H29.10.20 県幼児教育研究大会 

H29.10.21 第三中学校竣工式 

H29.10.21 第二中学校創立７０周年記念式典 

H29.10.22 隣保館まつり 

H29.10.24 定例教育委員の会議 

H29.10.24 保幼小交流の日 

 

（３）９月定例市議会一般質問 

  １萬代輝正議員 

      市内小中学校の統廃合後の施設利用をどう考える 

①小中学校の統廃合で、利用されてない又は利用されなくなる予定の学校の詳細 

②利用されていない学校での利活用が検討されている又は検討予定の学校の詳細 

③今後の利活用の方向性をどのように考えているのか。 

④市として地域住民の理解のもと民間の提案等の地域活性化策を考えられるか。 

  ２玉木 満議員 

      学校施設及び休業日の登下校について 

⑴学校再編及び統合によって、使わなくなった多くの学校施設がある。 

①再編及び統合時の話し合いで、旧学校施設の利活用は検討されているか。 

②旧学校施設の管理状況について伺う。 

③旧学校施設を各種団体に貸し出し、賃料を市財に充当する考えはないか。 

⑵休業日における出校及び部活動の際、バス等を利用している遠距離通学者は、 

普段とは異なる時刻の便を利用するか、保護者の送迎によって登下校している。 

①時間が制限されるため、不平等が発生している現状について所感を伺う。 

②保護者の負担軽減を図る方法はないか。 

③土、日曜日限定で、高校生も利用できるバスを運行することができないか。 

  ３神門 至議員 

      市内公立学校（小・中学校）教員の長時間労働について 

①長時間労働の実態があるか、否か伺う。 

②その実態および課題と背景について伺う。 

③また、教員不足の解消など、これまで取り組まれている市の対応策について伺う。 

 

（槇野教育長）今の報告で、質問等はありますか。 

 

（各教育委員）ありません。 
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２．会議録の承認 

（槇野教育長）それでは続きまして会議録の承認に入ります。前回８月定例会の会議録

について、何か意見がありましたでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に意見等ありませんので、８月定例会の会議録については承認といた

します。 

 

 

３．議事 

 

（槇野教育長）それでは、議事にはいります。最初に「議第２６号 出雲市文化財保護

審議会委員の任命について」を、文化財課 佐藤課長 に説明をお願いします。 

 

（佐藤課長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の、議第２６号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）なし。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第２６号について、承認してよろし

いですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第２６号については承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第２７号 出雲市立学校における地域学校運営理事会理事の

辞任及び任命について」を、教育政策課 渡部課長 に説明をお願いします。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の、議第２７号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）なし。 

 

（槇野教育長）ほかにないようですので、議第２７号について、承認してよろしいです
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か。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第２７号については承認します。 

 

 

４．報告 

（槇野教育長）それでは報告事項に入ります。報告（１）「工事請負契約の締結につい

て（檜山・東統合小学校整備第Ⅰ期工事）」、報告（２）「平成２９年度学校施設の改築・

耐震補強の状況について」を、 教育部 金山次長 に説明をお願いします。 

 

（金山次長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の、報告（１）、報告（２）について、何か質問等はありませんか。 

 

（下手委員）新しい小学校ができるところですけれど、私のイメージでは、あの東幼稚

園のところは、朝は交通量も結構多いところですよね。今回、陸橋や横断歩道は作られ

るのですか。 

 

（金山次長）現在のところ、陸橋までは考えておりませんが、これから公安委員会にも

協議をさせていただいて、できれば点滅信号などが設置していただければいいという方

向で要望はしていきます。ただ信号を付けていただくのはハードルが高くて、なかなか

付けてもらえないことが多いですが、こちらの要望は要望としてお願いさせていただい

て、それができないとすれば何らかの安全対策が出来たらいいと考えています。 

 

（下手委員）わかりました。 

 

（槇野教育長）ほかにはありませんか。 

 

（各教育委員）なし。 

 

（槇野教育長）次に、報告（３）「学校給食における異物混入について」を、学校給食

課 金森課長 に説明をお願いします。 

 

（金森課長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の、報告（３）について、何か質問等はありませんか。 
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（松浦委員）これは、先生が口に入れて気づいたんですか。 

 

（金森課長）そうです。 

 

（松浦委員）園児は、食べていなかったんですか。 

 

（金森課長）園児は多分、同じタイミングで食べています。 

 

（松浦委員）では、ほかにも食べていて気づかなかった可能性もあるということですか。 

 

（金森課長）確認しましたけれど、そういったものは出てきませんでしたので、大丈夫

だという判断をしたところです。 

 

（松浦委員）サラダは、食材を持ってきて給食センターでサラダにするんですか。 

 

（金森課長）そうです。 

 

（松浦委員）ブロッコリーだけが、洗わずにということですか。 

 

（金森課長）パプリカとレタスとブロッコリーとハムの４種類を入れてドレッシングで

和えるのですが、レタスとパプリカについては洗いますが、ハムとブロッコリーについ

ては洗いません。それで先ほど言いましたように、蒸煮冷却機にハムもブロッコリーも

かけます。ということですので、ひょっとしてブロッコリーの中に奥深く入っていたら

発見しにくいということがありますので、ブロッコリーをサラダとして和える前に入念

な点検をしていますが、そこからは発見できなかったということです。 

 

（松浦委員）今、調査中ということですか。 

 

（金森課長）そのブロッコリーの納入業者、加工業者に確認をしているところです。今、

現物を送っていますが、先方からの回答がまだありませんので、その報告が来れば一応

全部確認したことにはなります。 

 

（下手委員）調理したものを、幼稚園や学校へ運んでからのことは、想定していらっし

ゃいませんか。 

 

（金森課長）可能性としては、あります。幼稚園で入ったという可能性も無いことはあ

りません。幼稚園で同じようなプラスチック片があったかどうかという、そこまでの捜

索はしていませんが、この前に斐川のセンターで出たホッチキスの針にしても、学校で

扱っているという可能性もありますので、学校に対しても、入る可能性もあるので、給

食を配膳される際は台の上は清潔にして、給食の服をちゃんと着て、異物が入らないよ
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うな体制で行っていただくように、お願いをしているところです。 

 

（松浦委員）その青い破片というのは、全く見当がつかないんですか。何に使われるも

の、というような。 

 

（金森課長）そうですね。特定はできないです。同じようなものは、市役所などで使う

折りたたみコンテナというものがありますが、あれの青いものと色は似ていますが、給

食センターでは使っていませんし、ほかにも同じようなものは、センターの中では使っ

ていません。 

 

（松浦委員）それこそ、幼稚園で工作で使われている材料ということは。 

 

（金森課長）１００％否定はできません。そこまで幼稚園を探していませんのでわかり

ませんが、納入業者と給食センターとでは、そういった材質のものは見つからなかった

ということです。 

 

（槇野教育長）よろしいでしょうか。 

 

（松浦委員）気をつけてください、としか言いようが無いですし、再発防止と言われま

すが、なかなか難しいですね。 

 

（槇野教育長）そうですね。万全の注意を払ってやりますが、どこでどうやって混入し

たかわかりませんので、それだけに現場では大変苦慮しています。 

 

 

５．その他 

（槇野教育長）では、「その他」に入ります。 教育委員会の後援・共催事業について、

教育政策課 渡部課長 に説明をお願いします。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の報告について、質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）なし。 

 

（槇野教育長）その他、委員の皆さま、あるいは事務局の方で、何かございますか。 

 

（各教育委員）なし。 
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６．次期教育委員会の開催時期 

（槇野教育長）次期教育委員会の日程ですが、１０月２４日（火）の、時間は午後１時

から、会場は市民応接室で開催いたします。 

 

 

７． 閉会 

 

（槇野教育長）以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

（14:52）定例教育委員会閉会 


